



Preguntas más frecuentes

¿Qué es Light The Way?

LIGHT THE WAY es el título de la campaña de capital y traducido al español es Iluminar el Camino. Esta campaña procura recaudar fondos o donaciones al plazo de 4 años. Cada persona se compromete a dar lo que pueda dar a esta campaña aparte de las ofrendas y diezmos regulares.

¿Por qué escogimos el tema Iluminar el Camino?

El Comité Directivo de la Campaña de Capital escogió el tema titulado Iluminar el camino porque entendemos que es demasiado importante iluminar el camino para nuestras futuras generaciones que van a entrar por las puertas de nuestra iglesia First Baptist Church of Erwin y a servir a nuestra comunidad de fe. Tal como nuestras ventanas de vitral iluminan el edificio así también como miembros hemos sido llamados a ser la luz de Cristo a la comunidad y a todo el mundo oscuro. Muchas generaciones han pasado antes que nosotros y han iluminado el camino. Ahora es nos toca a nosotros.

¿Porque estamos haciendo una Campaña Capital?

Estamos recaudando fondos para pagar reparaciones críticas en el edificio y renovaciones en nuestros locales de la iglesia. Al recaudar este dinero adicional podremos proyectar el presupuesto para programas, ministerios, y alcance misionero. También ahorraremos mucho dinero en intereses de costo al no pedir préstamos con el dinero que vamos a recaudar.

¿Qué va Incluido en el Proyecto?

Para mantener y mejorar nuestro edificio e instalaciones vamos a recaudar para los proyectos siguientes:

- Dispositivos de asistencia auditiva
- Focos para el coro
- Reemplazar el techo del edificio de Educación
- Reconstruir la planta enfriadora
- Ventanas de las oficinas en la iglesia
- Reemplazo del sistema de climatización en las oficinas
- Sellar los estacionamientos
- Reparar el piano del santuario
- Bocinas para el santuario
- Fondo de contingencia

¿Cuáles son los beneficios?

La promesa de fondos y el dinero recaudado por medio de Iluminar el Camino nos va a ayudar a la congregación a mantener y modernizar nuestros edificios e instalaciones y continuar nuestra misión de ser En Cristo para la Comunidad y en la comunidad para Cristo. ¿Sabías que si nuestro edificio se midiera de un lado al otro estaría de grande como una Lowes o Walmart? Mantener un edificio así de grande requiere planear el mantenimiento cuidadosamente para asegurarnos de que las instalaciones y el edificio continúen en condiciones de aguantar los próximos 100 años.

¿Cuánto va a Costar Esto?

El presupuesto total del costo de reparaciones es \$350,000. Nosotros esperamos recaudar esto y mucho más para de esa manera mejorar el edificio y nuestras instalaciones.

¿Cuáles son las metas de nuestra Campaña?

Queremos que miembros crezcan individualmente, y en su formación espiritual personal y como conjunto. Queremos continuar con nuestra misión como iglesia. Con estas reparaciones y renovaciones tendremos una plataforma estable y duradera para el ministerio y servicio. Mas que eso, tendremos que podremos dejarle a nuestros hijos y jóvenes, y a las generaciones que vienen.

¿Quiénes son los lideres de la Campaña?



El Comité Directivo va dirigido por Tyler Engle. Nuestros líderes del comité directivo son:

Jessica Christensen – Niños
Renaë Christensen – Énfasis Espiritual
Logan Engle – Comunicaciones
Paul Farnor – Gerente de la Campaña
Estrella Mendoza – Evento Mayor
Chasity Strawser – Estudiantes
Koby Strawser – Pastor

¿Qué tengo que hacer yo?

Les pedimos a cada uno que ponga en oración su regalo y responda al lo que el Espíritu Santo le guie en determinar la cantidad y la forma en que dará su regalo. Usted quisiera tal vez dar una cantidad desde ya o comprometerse a dar cada cuanto usted desee durante el periodo de 4 años comenzando en junio del año 2023.

¿Será que mi regalo es confidencial?

¡Claro que sí! Todo regalo y compromiso será totalmente confidencial. Cuando los miembros a completen sus cartas de compromiso van a ponerlas en un sobre los cuales solo serán abiertos por el Administrador de la Iglesia. El comité directivo solo sabrá cuanto es el total de todos los regalos no los regalos individuales ni las personas quienes donaron o con lo que cada uno se comprometió.

¿Qué tipo de regalo se puede dar?

Los miembros pueden escoger como mejor dar o comprometerse a dar en la forma que Dios les guie. Dinero en efectivo es lo mas común. Acciones de Dinero, acciones de fondos mutuos, bienes raíces, pólizas de seguro de vida y propiedades personales también se pueden dar a la campaña. Es importante consultar con su asesor financiero acerca de cual tipo de regalo es mejor para usted.

¿Cuándo me puedo comprometer?

La congregación va a traer su tarjeta de compromiso a la iglesia el Domingo 7 de mayo. Ese es nuestro Domingo de Compromiso. Los que escojan hacer su compromiso temprano el 23 de abril, comuníquese con Tyler Engle a su número de teléfono 423/220-7100 si gusta comprometerse temprano.

¿Qué más necesito saber?

Grupos pequeños van a estarse llevando acabo el mes de abril durante el grupo de estudio los domingos con nuestros grupos de adultos. Estos grupos van a dar la oportunidad para hablar mas acerca de la campaña y responder preguntas de nuestros miembros y amigos fieles. En adición, les pedimos que estén orando por la campaña, nuestros ministerios y líderes y el regalo que Dios le guie para dar.

¿Vamos a escuchar mucho acerca de dinero?

Dinero es parte de nuestras vidas, pero solo es parte. Consideraremos juntos el rol que Dios quiere tener en nuestras vidas, nuestros valores, y nuestras prioridades. Les pedimos que con esto y en oración cada uno de un regalo de valor y significativo para ellos que es más grande que cualquier cantidad de dinero que uno pueda pedir.

¿Qué tal si tengo más preguntas?

Usted puede contactar al director del comité directivo, Tyler Engle o al Pastor Doctor Koby Strawser. También les pedimos que revisen su correo para ver información que les mandamos a su casa o a su correo electrónico como el boletín informativo acerca de la campaña e invitaciones a varios eventos.